

Mitos y realidades de la violencia contra las mujeres

Si te dice...

“Las mujeres que aman a sus parejas deben apoyarlas y lograr que cambien, aunque su vida esté en riesgo.”

Mito

Realidad

El problema no es la falta de cariño o comprensión. No es obligación de las mujeres poner en riesgo su integridad por el bienestar de sus parejas.

Evitemos invisibilizar y justificar la violencia contra las mujeres.



Si sientes que estás en riesgo, puedes solicitar una orden de protección.

Visita bit.ly/0P-México.



#PrevenirEsProtegerlas | @EquisJusticia